

第25回「杉の会」にご出席いただいた皆様 籠浦です。

まずは、幹事会より皆様に心より御礼を申し上げます。

やはり、大和で一緒に苦勞した先輩方や同僚、後輩の皆様と直接顔合わせができる

「杉の会」は素晴らしい集まりだということを再認識いたしました。

澤田さんよりのメッセージや郷さんの乾杯のご挨拶、中締めのご挨拶をいただいた

平林さんを始め また、途中突然ご挨拶をお願いした多くの皆様、

本日は本当にありがとうございました。

合計27名の若干少な目ともいえるご出席者数でしたが、お陰様で例年にも増して、
会を盛り上げていただき、何とか成功裏に終えることができました。

会の進行に多々不手際があったことと思いますが、ご容赦の程、お願いいたします。

私の元気なうち、かつ、ご出席者がいらっしゃるうちは「杉の会」を

続けていきたいと思っていますので、来年もお体の許す限りぜひご出席

いただきたいと思います。

なお、今年も 加藤 苑生 さん にご協力をいただき、集合写真をはじめ、

皆様のご歓談の様子などたくさんの 写真を撮ってもらいましたので、

編集ができ次第ホームページにアップすることに致します。

ホームページ管理者の遊佐さんからご案内が行くと思いますので

しばらく楽しみにお待ちください。

また、皆様からいただいた「近況」についても、本日は各テーブルに

1部のみ置いていたのみですが、これも ホームページにアップしたいと

思いますのでお待ちください。

本日はご出席いただきありがとうございました。

「杉の会」幹事会一同